

5) 議会報告会への質問

議会報告会をやる以上、市民からの問題を出されたが、もっとはっきり答えてほしい。

我市では、緊急時に搬送される総合病院が刈谷市以外にもありますが、それらの病院との医療ネットワークをつなぐ予定はありますか

福祉文教委員会 新設保育事業 事業費2,730万3,000円となっておりますが、場所もしめたほうがよい(わかりやすい為)採択された場合は、特に出席者には知らせたほうがよい。

高浜市は先進市であると考えます。議会報告会を定期的に市民あてに報告会がなされることも先進市たる重要な条件ですが、もっと市民が参加すべきであるし、参加しやすい日程又は宣伝方法を考慮すべきときにきている。

答弁の中で「…今後考える。」「…計画」等とあるが、議会としてこれらに対するチェック・フォローはどうしているのかの報告もして頂けると良い。

6) 市議会についての意見

議会報告会等は、一人でも多く出てもらう様に全市民を包み込む方法を考えてほしい。

・いろいろ勉強してこないと(関わっていないと)わからないことが多い。
・わかりにくい言葉が書かれていることが多い。
・しっかりとした数字が記載されているが、それで今後私達の生活が安心して暮らしていけるのかどのように判断すればよいかわからない。

ありがとうございました。

資料を全て読み上げるだけでなく、重点部分(特に問題となった)を説明し、質問時間を確保する。

市議会報告会にはいつものメンバーであり、もっと集まるようにPRをすることを望む。

市議会議員、もっと参加者を増やす事を考えてもらいたい。

参加者が多く参加できるのは、日付の問題だと考えます。12/1市民表彰式の日…この日の終了後だと市民参加者が増えるかも？

議会報告会がまず市民の声を聞くのが先、市民あって議会があると思う。

議会報告会案内PRは、見る人の目に映る工夫が必要。